

LUTTE CONTRE LE SIDA

Ce dimanche, marchez !

Deux boucles de 7 et 12 km sont proposées aux marcheurs, dimanche, dans le centre-ville de Valenciennes.

Cette opération, baptisée Val'en Aides, a été montée au profit de la lutte contre le sida. La ville de Valenciennes et l'association Aides en sont partenaires. Les deux étudiantes en master audiovisuel à l'université de Valenciennes bénéficient aussi du soutien d'Actif Hainaut Marche, dont certains adhérents assureront une visite explicative des quartiers historiques traversés.

Le départ des deux boucles se fera du parking Lacuzon, en contrebas du pont Villars, à 9 h 30. L'inscription est fixée à 2 E par personne. Les fonds récoltés seront reversés à l'association AIDES, les deux étudiantes ayant pour objectif de re-sensibiliser une population qui se croit parfois « à l'abri » des risques. •

> Renseignements et inscriptions : valenaides@gmail.com